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石渡英二郎君創業記念日御祝い頂き有難うござ
います。初心を忘れずがんばります。

種ケ島実君結婚記念日のお祝いありがとうご
ざいます。

長野俊八君家内の誕生日祝って頂き有難うござ
います。

亀谷志郎君ゴルフ成績はダメ。馬専門当りまし
た。今後馬を買う時は私に相談の程。

藤田重成君３日日曜のゴルフコンペに優勝させ
て貰いました。体調不振を気にして余り力まなか
った事が良かったのでしょう。

辻国明君上村ゴルフ同好会々長、長い間御苦

労様でした。君の御指導でなんとかボールが目的
に向け飛ぶようになり、今後の楽しみとなりまし
た。サンキュー。

松本三郎君３日のゴルフにはお世話になりまし
た。お蔭様でパートナーがよくメーカーを取らず
にすみました。今後も頑張ります。

後藤定毅君最後のゴルフコンペも、目があきま
せんでした。引退しようと思いましたが、皆様の

期待が大きいのでこのまま頑張ります。成績では
私を越えた上村ゴルフ会長御苦労様でした。
40を一つ越えました。ゴルフも来年度はハーフを
この程度でまわります。誕生日祝いありがとうご

ざいます。
上村幹雄君はじめてクイズ当りました。記念の
スマイルです。クラブの皆様のお蔭でゴルフ同好

会を１年間無事に終了致しました。後任は前原さ
んが会長です皆様よろしく私同様お願いします。
５月31日分

山中忠誠君結婚記念日のお祝有難うございますｂ
鈴木久次郎君所用の為、早退します。
細野順造君ホームクラブなｶﾐい間欠席しまして

申し訳ありません。
南川忠常君一年がアッという間で、馬齢がまた
一つふえました。誕生祝ありがとうございます。

布施光雄君入会５年と皆出席を祝って頂きあり

ビジダ号
吉川昌男君（伊勢原）高橋久治君、藤本孝君、
宮沢義武君、小金沢和夫君（大和）仁藤文次郎君

佐藤琢君（大和田園）

長谷川清一君会長報告
第10,11分区代理から、G.S.Eの収支内容と礼

状が届いています。

古木勝治君幹事報告
へサーカスコンサートの案内がきています。回覧し

ます。
親 睦 活 動 委 員 会 副 委 員 長 松 崎 正 実 君

本日のお祝いの方々をご紹介します。
お誕生日有沢昭二君（６月11日）

後藤定毅君（６月１旧）､

御夫人お誕生日長野俊八君富美子夫人(６月９印
結婚記念日種ケ島実君（６月９日）

創業記念日石渡英二郎君（６月７日）
神作彰君（６月10日）

入会記念日南川忠常君（58年６月９日）

委員長
松本三郎君ｽﾏ ｲ J球ﾂクス

大和RC藤本孝様今日おじゃまします。よ

ろしく。
小金沢和夫様今日もお世話になります。宜しく
お願いします。

高橋久治様いつも乍らお世話になります。所用
により早退させていただきます。
宮沢義武様たいへんお暑くなりました。よろし
くお願いいたします。
大和田園RC仁藤文次郎様お世話になります。
よろしく。

佐藤琢様こんにちは､宜しくお願いします。
有沢昭二君５８才の誕生日を迎えました。お祝い
有難うございます。
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がとうございます。
中西功君長野さん、留学生ジエフのために自

転車をありがとうございます。

これらの方々が、これからの日本をどうするか

真剣に議論しておいでになるのに敬服しております。
私は謹しんで拝聴させていただいているのですが
勉強になりますし、今迄馬車馬的視野の狭さを反

省させられております。
あと遊ぶ方では、この近くの藤沢の「ふよう」
カントリークラブの外に陳京よみうり」と「大厚木」
に入れていただいております。ハンデは「20」です

が、何とか「18」になりたいと念願しております。
これはむつかしそうですからよろしく御指導をお願い

致します。。友人は私が心身共に50代であること
を認めようとせず年が年だからというのでありますｂ

肉体の疲労は睡眠で直るが、精神の疲労は「リ
クリエーション」でなけ刺ま直らないと言われておりま
す。「リクリエーション」とは日本語では趣味と道

楽であります。道楽は相手をする人が必要なもの
で、囲碁、将棋マージャン、女道楽など、趣味は

相手の人のいらないもので、画、魚釣り、焼物、
盆栽などであります。私はこれまで忙しくて前者
の方は殆んどやったことがなく、後者で「ストレ
ス」の解消をして参りました。この面でも新しい

未来を開拓したいと思っております。よろしく願
上げます。

イニ シ ェ ー シ ョ ン ス ピー チ 清 水 洋 三 君

過去、現在、未来と三つに分けた時、６０才以上
の人々には未来はない。しかし昨日、今日、明日

と三つに分けた時の明日はあると言われておりま

す。なかなかうまい事を言ったものですが、これ
を素直に受ければ60才以上でも未来の事をいつも
考えている人は精神年令は少くとも50代であると

言うことでしょう。
私はこの７月１日で70才になります。今迄多く
の人々の御厄介をうけて生きて参りましたので、
これからは少しは世の中の役に立ち乍ら生きて、

その中に未来を見つけたいと考えました。それに
はロータリーに入れて貰うのがよさそうだとの結

論に基づいて、３月の終りに入会させていただい
たのであります◎

短才ですから三つ、四つと沢山に分けられると
その１つは確実にあやしくなりますの五ロータリー

では当分4番目の「みんなのためになるかどう加に重

点をおいて、自分の行動を律してゆきたいと考え
ております。
ロータリーの中で未来を考え続けて、精神年令

の方はうまく行くとして、後の肉体年令の方は今

度参りました車体工業株式会社の「健康教室」で
教えて貰う事に致しました。更に幸せな事にこの
20年間「調和送協会」で丹田険ﾛｽ健康法の訓練を
うけて参りましたので、これらを生かして肉体の
若さをせめて50ｲf後半に保ちたいと念願しております｡
「調和送協会」の外に：東京永田町にある「日本

長老会」という面白い会にも入れて頂いておりますｂ
こ刺まいすぎ自動車を退きました本年２月からですが
１ケ月に３回昼食会がありますｂ本当に日本の長老
の方ばかりのお集りな大正生ｵ1蛎若（長卸反対）

は私だけです。
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ゴルフゼミナール

ルールは改正（４月１日）したものの要点がわか

らずにミスが続出

①ドロップは肩の高さに腕を伸ばして行なう。
球を打つ前に気づいて正しい方法でやりなおした
場合＝無罰。やりなおさないで球を打ってしまっ
た場合＝１打の罰。

②球を拾いあげる時は必ずマークする。
マークをし忘れると＝１打罰。

③傷ついた球を取り替える時は同伴者やマーカー
に球を調べさせる必要がある。

もし何もいわず、調べてもらわないと＝１打罰。
④スコアカードにハンデイキヤツプを書かないと
失格になる。これを忘れると＝失格。

へ



通信衛星などによる超高速の全国同報通信などに
より、高度な情報通信システムの確立を狙いとし

たもの。
G)VAN公衆電気通信事業者から借りた専用

回線に通信処理装置を接続し、通信処理手順の異
なるコンピューター同士を結んで、付加価値を付

けた相互信用サービスを行うもの。
（㈱日本コンピューター・ユーセイジ

システム３部課長）

第３回ゴルフコンペ５９．６．３箱根湖畔
16人が参加藤田重成君が５アンダーで優勝

２位上村幹雄君同スコア３位辻国明君
イーブンパー

国税不服審判所裁決事例５８．１．２７．
ロータリークラブの会費は、事業所得の金額の計

算上必要経費の額に算入することはできないとし
た事例（棄却）５３．５４．５５年分所得税

最近のコンピューターの話題

卓 話 要 旨 樋 口 牧 夫 君
前回はコンピューターの仕組についてお話しい
たしましたが、第一世代（真空管）、第二世代（
トランジスタ）第三世代或いは第三・五世代（超
LSI)と進歩し、この次に出現する画期的コンピ
ューターは第五世代ということになり、我国では

（財)新世代電子計算機技術開発機構が設立され、
その研究開発が熱心に進められている。①機械知

能の向上、②ソフトウエア作成負荷の低減、③社
会的ニーズへの対応等を実現しようとしている。
最近ニューメディアという言葉をよく聞きます

が、それについて説明します。
ニューメディア・ビジネス

A)文字放送テレビ信号の時間的すき間に多重

して文字、図形信号を送り、受信機側のデコーダ
で必要な情報を画面上に映し出すものである。

B)キャプテン電話線を通してキセプテン・セ
ンターから送られてくる文字、図形情報をテレビ

の画面に映し出す。利用者は欲しい情報を好きな

時にリクエストして求める事が出来るし、情報の

交換を行うことも出来る。
C)CATV同軸ケーブル又は光ファイバー・

ケーブルを使用して、テレビ番組やデータ通信な

ど、様々な情報サービスを加入世帯に提供するシ
ステム。

D)放送衛生視聴地域の解消が主目的であるが、

他に高品位テレビ、DCM放送、ファクシミリ放
送実現などの為の衛生である。
E)通信衛星長距離の中継局として機能する人

工衛星である。地球局からの電波を反射して送り
返すだけの受動通信衛星、増幅したうえで送り返
す能動通信衛星、静止軌道上にある静止通信衛星、
そｵ1よりも侭､高度を周回する移動衛星などがある。
F) INS従来の主として電話中心であった公

衆電気通信網を光ファイバー・ケーブルなどの大
容量の通信回線にして、全回線をデジタル化又は

へ

第２回５分間スピーチ

「最近のお客様気質」前原一男君
私の仕事は紳士服の販売ですが、日頃感じた事
をいくつかお話しします。品質の問題が商売上非

常にお客様が重要におもって当然ですけれども得
られる事の一つだと思う。特に素材についてはお

客様もくわしくなり、ウール100％でなければな
らない人も少くなり、化繊が入っていた方がよい
という人もいる。東レのエクセヌ等は、本物のス
エード以上に好評で、ジャケット、コート、靴、
バッグ、ネクタイまで、加工され愛用されている。

奥さん一人で来店され、御主人のスーツを寸法、

色も決めてはたして旦那さんが満足しているのか
心配しながら売る場合もあり、もっと御自分で着
る物なので、御夫婦で来店して頂いた方がよい。

一


